

Guardia

Guardia Española de Alabarderos

Época Felipe II

El rey Felipe II, hijo de Carlos I, sólo realizó algunos cambios en la indumentaria de los alabarderos, adaptándolos a su época.

Mantuvo la Guardia Española de Alabarderos, se conservó también la Tudesca y la Guardia de Archeros, que además de ser escolta a caballo fuera de palacio, se convirtió en guardia interior junto a los Alabarderos.

Los Alabarderos españoles lucían un uniforme de color amarillo con adornos y ribetes de color rojo compuesto de: sombrero, gola, jubón, gregüescos, medias, zapatos, guantes y ceñidor con tahalí.

Van provistos de una alabarda que da nombre a la Guardia y de una espada, posiblemente fabricada en Toledo. La guarnición de lazo similar a la de la foto inferior, con puño alambrado, pomo equilibrador, lazos protectores y recazo. La hoja recta y larga.



Cifra del
rey Felipe II "PHVSII"



ESPADA DE LAZO
Johanes de la Horta
Siglo XVI
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

